

## JSCクラブだより

四郷小・井上小  
共通

R5.6月21日号

### 順調な歩み 2年目の井郷JSCクラブ！【文責】福田卓生

2年目の活動が始まって、1か月が過ぎました。活動日には、運動場や体育館からは、子どもたちの歓声が聞こえてきます。音楽室では、金管楽器の音色が響いています。

本号では、「クラブ員の声」を抜粋してお届けします。



#### 【ミニバスケットボール部の会員（児童）の声】

- ★みんなと仲良くできて、楽しいです。先生の教え方も分かりやすく、実際にプレーを見せてくれ、こつを教えてくれるところがいいです。もっと上達していきたいです。
- ★基礎的なことが練習できて、楽しいです。ほかの学年の子とも交流ができて、これもいいことだと思います。これからも活動を続けていくので、よろしくをお願いします。
- ★最初はあまりシュートが入らなかったけど、やっているうちに、1日に必ず3本くらいは入るようになりました。どんどん技が上達しているの、楽しいです。
- ★試合をしてみて、チームの心を一つにしないと、勝てないことが分かりました。クラブのある日が、待ち遠しくて仕方ありません。家でも、父が練習に付き合ってくれるので、うれしいです。

#### 【ファンファーレ部の会員（児童）の声】

- ★先生が優しく教えてくれるし、みんなと協力して練習しているので、いい経験になります。今はまだあまり音が出せないけれど、努力して音を出すようにしたいです。
- ★だんだん音が出るようになって楽しくなりました。もっと上手になって、まとめのコンサートを目指して、しっかりやりたいです。
- ★昨年からやっているけど、昨年よりきれいな音が出せるようになりました。さらに高い音も出せるようになってうれしかったです。友達ができたこともよかったです。
- ★先生の話が面白いので、がんばろうと思います。もっといい音を出そうと努力しています。



## 技を磨く！ チームプレーの大切さ！

1か月がたち、サッカーでは、「パスがつながるようになった」とか、バスケットでは、「ドリブルが長くできるようになった」、ファンファーレでは「よりきれいな音が出るようになった」などと、自分の技術の向上に喜びを感じる感想が多く寄せられました。さらに、「友達と協力してプレーできてうれしい」とか「コーチが上手に教えてくれる」など、人とのかかわりにも喜びを感じている声もありました。このような子どもの確実な成長に接し、指導者や補助員もやりがいを感じています。

### 【サッカー部の会員(児童)の声】

- ★練習は、AとBに分かれてやっています。試合の時は、ドキドキしますが、声を出してがんばりました。たくさんボールにさわりたいです。もっと友達をつかって、チームプレーができるようにしたいです。
- ★コーチが優しく、分かりやすく教えてくれます。初心者でもやりやすいです。友達と一緒に活動できて、運動が好きになりました。
- ★シュート練習、パス練習、ミニゲーム、うまくできることもできないこともあるけど、できないことは、練習で上手になりたいです。このクラブに入ってよかったと思います。
- ★リフティングが少しできるようになりました。パスのしかたも分かってきました。クラブに入って、できることが増えました。
- ★サッカーはあまり得意ではなかったけれど、練習していくうちに、少し上手になった気がしてうれしいです。たくさん走って体力がつき、足がはやくなりました。あとは、パスが課題です。



### ただいま募集中！

☆サッカーを教えてください **指導者** (井上小 四郷小 それぞれ1名)

☆ファンファーレ部の会員 (児童) (井上小 四郷小 それぞれ若干名)

☆**連絡先** 事務局代表 鈴木幹三 TEL 090-6355-2673



本クラブの活動は、井郷中学校区の皆さまからご理解とご協力のおかげで、成り立っています。ありがとうございます。現在、市内各学校で、「部活動」の見直しが進められています。井郷JSCクラブの取り組みが、これらの先導的な役割を果たしているならうれしく思います。今後とも、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

